第3回介護のおしごと出張講座(平岡中央中学校)開催概要

1 開催日時

令和元年 10 月 1 日 (火) 14:40~15:30 (50 分)

2 開催場所

平岡中央中学校 体育館

3 受講者

1年生(149人)

4 講師

特別養護老人ホーム 神愛園清田 河部 隆弘 介護部長 長沼 沙也加 介護職員

5 講座内容

【講話】

- ①自己紹介·施設紹介
- ②介護の仕事1日の流れ
- ③介護の仕事に就いたきっかけ・良かったところ
- ④介護のやりがい・楽しさ
- ⑤ 高齢者の方とのコミュニケーションの取り方のポイント

【実演・実技】

2人1組となり、車いすの使い方・座った状態から立たせる介助の方法

6 当日の様子

【スライドを使用しての講話】









【2人1組となって実技】









【生徒代表からお礼の言葉】



7 受講者の声

- ・すごくわかりやすくて楽しい講座でした。これのおかげでやってみたい仕事が増えました。本当にありがとうございました。
- ・高齢の方を寝かせるときやご飯を食べさせる技術が知りたいです。
- ・介護の仕事のイメージが無かったけど、講義を聞いて、力ではなく技術が大事なんだな と分かりました。
- ・介護へのイメージがすごくよくなって、高齢者の気持ちを考えて行動というのがとても すごいと感じました。
- ・介護施設でおこなっている行事をくわしく教えてほしかった。
- ・今回は講師を引き受けてくださりありがとうございました。今まで介護というものがぼんやりとしか分からなかったけど、こういうことをやるのかなどはっきりと知ることができました。
- ・自分もいずれ介護される立場になる時が来るので、介護士の方の大変さが知れたので、 介護された時は介護士の方の心の支えになれればなぁと思った。
- ・今日はありがとうございます。前と比べてもっとすごくいいイメージをもてましたし、 介護をしてみたい気持ちになりました。
- ・このような会をひらいてくださりありがとうございます。介護の仕事は今実際にお母さんが介護福祉士なので私もなろうと思っています。このような会をひらいていただいて、 もっとなろうと思いました。これからもがんばってください。
- ・今日はありがとうございました。前輪を工夫するだけで、車いすがガタン!とならなく なることがすごいなと思いました。
- ・将来のことへの参考になりました!ありがとうございました。
- ・私の中では介護は少し悪いイメージがあったけど、この講座を聞いて私の中の介護のイメージが良くなりました。そして、わざわざ来てくださってありがとうございました。
- ・介護の職業は、職員の方々の話を聞いてやりがいを感じる仕事だと思ったので、もっと 広めてもいいと思いました。
- ・本日はありがとうございました。介護職員について深く分かったし、けっこう楽しいお 仕事なんだと知りました。これからも頑張ってください。
- ・すごくわかりやすかったし、実演・実技は楽しくてわかりやすかったです。
- ・本日の講座を聞いて、将来、このような仕事をしてみたいと思うことが出来ました。あ りがとうございました。
- ・目の不自由な方になれる実技があればやってみたかったです。
- ・介護のことは小学校で少し学んでいたのですが、今回はもっと深くいろんなことが知れてよかったです。今日はありがとうございました。
- ・本日はありがとうございました。実技の時間も楽しかったです。特におでこに手をあてると立てない話がおもしろいと思いました!
- ・今日は介護のことについて教えてくれてありがとうございました。話を聞いて介護のイメージが変わって、大変だけれど、それ以上に楽しいことがあるんだなと思いました。貴重な時間をありがとうございました。